



War zu Gast in Spangenberg, um sich ein Bild von den Restaurierungsmaßnahmen in der Stadtkirche und dem Haus in der Frühmessergasse zu machen: Staatssekretär Mark Weinmeister (4.v.re.) mit Bürgermeister Peter Tigges (3.v.re), dem Spangenberg CDU-Vorsitzenden Jörg Lange (Mitte) sowie weiteren Mitgliedern der Spangenberg Christdemokraten. Foto: Privat

Auf Baustellen-Besuch

■ Im Rahmen seiner Sommerreise war Staatssekretär **Mark Weinmeister** kürzlich auch in seiner nordhessischen Heimat zu Besuch.

Dabei machte er auch Halt in Spangenberg. CDU-Vorsitzender **Jörg Lange** begrüßte ihn für den Stadtverband Spangenberg. Ebenso begrüßte er Bürgermeister **Peter Tigges** und zahlreiche Mitglieder der CDU Spangenberg. Auf

dem Programm stand unter anderem ein Besuch in der Stadtkirche St. Johannes, die derzeit im Inneren restauriert wird. Sachkundige Informationen zu den Maßnahmen lieferte Pfarrer **Dr. Volker Mantey**. „Vermutlich haben die wenigsten Spangenger ihre Stadtkirche von innen jemals so gesehen, wie sie sich derzeit darstellt. Derzeit nur schwer vorstellbar, aber bis

Pfingsten 2020 soll alles soweit fertig sein“, so Vorsitzender Lange.

Zweite Station des Spangenberg-Besuchs war das ebenfalls in der Restaurierung befindliche Haus in der Frühmessergasse. Hier sollen unter anderem zwei kleinere Wohnungen, ein Laden respektive Kiosk und eine Bürgerwerkstatt unterkommen. „Um es auf den Punkt zu brin-

gen, es entsteht eine interkulturelle Begegnungsstätte. Die Gesamtmaßnahme läuft unter dem Arbeitstitel ‚HändeWerk‘ und wird diese Bezeichnung auch in Zukunft behalten“, so Lange. (red)

lokal24^{HD}